Cannes
Appartement a vendre (06400)

Maisons &

APPARTEMENTS
Superficie 109 m2
Référence 84230856
Prix 1790 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Produit unique, dans I'une des résidences les plus recherchées du secteur, beaux
volumes pour ce 4 pieces 109 m?2 en étage élevé de 108m?2 bénéficiant d'une
terrasse de 80m?2 expo sud est/Nord bel avec apergu mer. Lumineux séjour avec
cuisine séparée, trois chambres en suite avec douches et bain. Vendu avec parking
et 2 caves Excellente rentabilité locative Prévoir rafraichissements Autorisation
véranda accordée Photos et plus d'infos sur demandeeles informations sur les
risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :

WWww.georisques.gouv. fr

Unique product, in one of the most sought-after residences in the sector, large
volumes for this 4-room apartment of 109 m? on a high floor of 108m? benefiting
from an 80m? terrace facing south east/north with a view of the sea. Bright living
room with separate kitchen , three en-suite bedrooms with showers and bath. Sold
with parking and 2 cellars Excellent rental profitability Provide refreshments Veranda
authorization granted Photos and more information on request einformation on the

risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website:

SP IMMOBILIER/ SP REAL ESTATE
17 Boulevard de la Croisette angle 4 Rue des Serbes - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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